



about Exif Print

Exif Print (Exchangeable Image File Format 2.2) is an international open-standard that simplifies digital imaging and enhances printed photographs. When a photograph is taken with a digital camera, Exif Print encodes information such as exposure time, flash setting, and color saturation, and tags it in the standard header of a JPEG file. The HP Deskjet printer software then uses the tags to automatically perform image specific enhancements. Users do not have to further manipulate the image to get outstanding photographs. Exif Print is available with most newer digital cameras.

Exif Print printing requirements

Printing Exif Print-enhanced photos requires:

- A digital camera that supports Exif Print
- Exif Print-enabled photo software, such as ACDSee (included in this box, but not available in all languages), Windows XP Photo Printing Wizard, or Microsoft Word 2000/XP
- HP Deskjet printer software that supports Exif Print
- Windows 98, 2000, Me, or XP



printing Exif Print-enhanced photos with the hp deskjet 5550 series printer

To print Exif Print-enhanced photos:

1. Open the file you want to print using Exif Print-enabled photo software.
2. Go to the Printer Properties dialog box. In most software applications, click **File > Print**, then select **Properties**.
3. Select the following settings:

Tab	Setting
Quality	Paper Type: hp colorfast photo paper, hp photo paper, or any hp premium photo paper Print Quality: Best or Normal

4. Select any other desired print settings.
5. After you have selected the print settings, click **OK**.

The printer software automatically optimizes the printed image based on the image's tags.

For more information about Exif Print, go to www.hp.com/technology/exifprint.





Français

à propos de Exif Print

Exif Print (Exchangeable Image File Format 2.2) est un standard international ouvert qui simplifie l'imagerie numérique et améliore la qualité des photographies imprimées. Quand une photographie est prise avec un appareil numérique, Exif Print code les paramètres tels que le temps d'exposition, le réglage du flash et la saturation des couleurs puis les inscrit dans l'en-tête standard d'un fichier JPEG. Le logiciel d'impression HP Deskjet utilise ensuite ces informations pour réaliser automatiquement les améliorations propres à cette image. Les utilisateurs n'ont pas besoin de manipuler l'image pour obtenir des photographies exceptionnelles. La plupart des appareils numériques récents utilisent le standard Exif Print.

configuration minimale pour imprimer avec Exif Print

Pour imprimer des photos qui profitent du standard Exif Print, il faut :

- Un appareil numérique prenant en charge le standard Exif Print
- Un logiciel d'imagerie qui tire profit du standard Exif Print, comme ACDSsee (inclus dans cette boîte, mais non disponible dans toutes les langues), Assistant Impression de photographies de Windows XP ou Microsoft Word 2000/XP
- Un logiciel d'impression HP Deskjet qui prenne en charge le standard Exif Print
- Windows 98, 2000, Me ou XP

impression de photos bénéficiant du standard Exif Print avec l'imprimante hp deskjet 5550

Pour imprimer des photos qui profitent du standard Exif Print :

1. Ouvrez le fichier à imprimer dans un logiciel d'imagerie qui utilise le standard Exif Print.
2. Ouvrez la boîte de dialogue Propriétés de l'imprimante. Dans la plupart des logiciels, il faut :
cliquer sur **Fichier > Imprimer**, puis sélectionner **Propriétés**.
3. Sélectionnez les réglages suivants :

Onglet	Paramètre
Qualité	Type de papier : papier photo hp colorfast, papier photo hp ou tout papier photo hp premium Qualité d'impression : Supérieure OU Normale

4. Sélectionnez les autres paramètres d'impression souhaités.
5. Cela fait, cliquez sur **OK**.

Le logiciel d'impression optimise automatiquement l'image imprimée d'après les informations encodées dans l'image.

